

NOTICIES

NOTICIES

ayuntamiento**Accidente**

El pasado día 30 de noviembre hubo que lamentar un accidente de circulación, sufrido por el concejal Sr. Jaime Ciurans Rodés, de casa «Costa», cuando regresaba con su coche de Parpers, a donde fue con las autoridades y un grupo de vecinos para asistir a la Misa que cada año se celebra en aquel lugar en sufragio de los Caídos. El coche, a causa de un pinchazo en una rueda, salió de la carretera y chocó aparatosamente, quedando muy deteriorado y sufriendo el Sr. Ciurans la fractura de una pierna. Le deseamos sinceramente un pronto y total restablecimiento.

Acuerdos

En la última sesión celebrada por el Ayuntamiento se tomaron, entre otros, los siguientes acuerdos:

Arreglar el camino de Caldas en algunos tramos deteriorados y activar las gestiones necesarias para conseguir su total ensanchamiento en breve plazo, pues solamente faltan unos ciento cincuenta metros para que dicha vía se convierta en una carretera de diez metros de anchura.

Realizar diversas obras de restauración y mejora de viviendas y aulas en el grupo escolar de La Sagrera y adquirir también para el mismo, diverso material.

Conceder permiso al Sr. José Barbany Casabayó para la extracción de áridos en su finca denominada «pineda de can Barbany», señalándole las condiciones por las que debe regirse la explotación sin perjuicio de las demás que le señalen otros organismos competentes.

Adquirir varias señales de circulación para instalarlas en la calle Virgen del Remedio tan pronto se hayan terminado las obras de colocación de alcantarillado que allí se realizan.

Nuevas escuelas

Según noticias últimamente recibidas, la Junta Provincial de Construcciones Escolares ha adjudicado al contratista D. José Pons Serrat, de Navás, las obras de construcción de dos nuevas escuelas en el barrio de El Rieral, las cuales parece ser que empezarán tan pronto se haya decidido su emplazamiento dentro del solar ofrecido por el Ayuntamiento, en el cual ya existen las dos que funcionan en la actualidad.

Iluminaciones navideñas

Cada año que transcurre se va generalizando en nuestra población la costumbre de preparar iluminaciones con motivo de las fiestas de Navidad y es de esperar que veremos también ahora aumentado el número. La iluminación de la Casa Consistorial ha sido encomendada este año al Sr. Juan Buxés y a la Srta. Pilar Barbany, quienes tienen el propósito de preparar algo nuevo, renovando lo que se hizo en años anteriores.

Objetos perdidos

Pese a los anuncios puestos en los lugares de costumbre, siguen sin aparecer las dueñas de una diadema blanca de punto, y de un pendiente de oro con una perla, que se perdieron durante los días de la pasada Fiesta Mayor. Pueden reclamarse tales objetos en la Casa Consistorial durante las horas de oficina.

Banco de ojos

La Cruzada de Protección Ocular de Barcelona solicita contar en nuestra población con una persona que quiera actuar como Delegado del Banco

de Ojos, al cual se le enviarían folletos e instrucciones para conseguir donaciones «post mortem» destinadas a dicho Banco, que no puede atender las muchas solicitudes que recibe de enfermos que esperan recobrar la vista mediante un trasplante de córnea. Si alguna persona de nuestra población desea llevar a cabo esa humanitaria labor, puede indicarlo en las oficinas municipales.

parròquia

IL·LUMINACIÓ NOVA DE L'ALTAR. — Gràcies a la generositat de l'Empresa que efectua les instal·lacions de la il·luminació pública del nostre poble, el nostre Altar Major ha adquirit un nou rellu i un nou motiu de bellesa, amb la completa i esmerada il·luminació nova que hi ha estat instal·lada. Va ser inaugurada oficialment el dia de Totsants, causant una excel·lent impressió a tots els assistents. Aquesta millora de l'església local, l'agraïm públicament al Sr. Jaume Rossell, gerent de l'Empresa EMTE S. L., i al Sr. Joan Falguera, de la mateixa empresa i estiuellant del nostre poble, per la part efectiva que ha tingut en aquesta positiva realització.

APLEC COMARCAL. — El passat dia 30 de novembre, hi hagué en el nostre poble un Aplec Comarcal de Cursillistes de Cristiandat, de tot el Vallès. La reunió tingué lloc al Casal Parroquial, començà a les 10 de la nit, amb assistents de La Garriga, Mollet, Sant Feliu de Codines, Terrassa, Sabadell, Rubí, Sant Cugat, Argentona, Ripollet, Sardanyola, Montcada, i de diversos grups de Barcelona. Hi assistiren el President del Secretariat Diocesà Sr. Sanespleda, i el Consiliari, Mn. Josep M.^a Joantorra. La Reunió fou una manifestació de cristianisme militant i entusiasta. El grup local de cursillistes fou l'encarregat d'organitzar la reunió. La va dirigir en Francesc Brustenga, el qual va anar concedint la paraula a representants de tots els grups assistents. Les paraules que ens dirigiren crearen un veritable ambient de germanor entre tots els assistents. Al final dirigiren la paraula el Consiliari Diocesà i el Rector del poble. Tothom va marxar amb veritables ganes de tornar-hi.

REUNIÓ SENYORES. — L'any passat s'efectuaren a tall de prova unes reunions mensuals de senyores, en què es tractaven temes de formació. Aquest any nou, es reemprendran, i es tractarà l'interessant tema que ofereix el comentar l'Encíclica Humanae Vitae. Oportunament es dirà el lloc i l'hora de dit acte.

CONSELL PARROQUIAL. — El passat dia 23 de novembre, tingué lloc la reunió del Consell Parroquial. Es tractà d'una proposta rebuda per a fer un petit camp de jocs en l'hort de davant la rectoria. S'acordà quina havia de ser la responsabilitat de la parròquia referent al periòdic local. Es proposà la formació d'una Junta econòmica per a fer front a obres que la parròquia hauria de realitzar. També s'estudià la conveniència d'aprofitar el cobert de l'antic galliner que hi ha entre el Casal i la rectoria per a construir-hi un petit local per a la quitxalla, on poguessin tenir jocs de totes menes. Es consultà sobre els faristols que calia posar a l'Altar Major i es donà compte de reunions parcials efectuades per diversos grups amb la finalitat d'emprendre noves accions. Finalment es tractaren coses de tràmit.